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GULTEN TEPE:  Техническая группа, не могли бы вы начать запись?  С вами Манал.   

 

[ Идет запись ] 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Гультен, и приветствую всех.  Это наша третья 

сессия GAC по составлению коммюнике, и она запланирована всего 

на час, поэтому я надеюсь, что мы сможем работать эффективно, 

чтобы извлечь максимальную пользу из этого часа. 

       

Я предлагаю начать со второй части коммюнике, быстро 

распределив ответственных, чтобы знать, кто чем будет заниматься, 

а затем использовать оставшуюся часть сессии для быстрого чтения 

самой первой части.  Она не должна вызывать разногласий, и мы 

просто уберем ее с нашего пути, чтобы завтра мы могли 

сосредоточиться на тех частях, которые нуждаются в 

редактировании.  Итак, если мы можем прокрутить это назад, до 

самого конца раздела «Последующие меры по предыдущим 

рекомендациям GAC», и убедиться, я хотела бы убедиться, что США, 

вы будете заниматься предыдущими рекомендациями GAC, частью 

«Последующие меры по предыдущим рекомендациям GAC». 
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Опять же, отмечая, что, что мы могли бы поблагодарить вас, Сьюзан.  

Вы упомянули, что уже переформатировали текст, тогда мы 

рассмотрим его, но не обязательно в ходе этой сессии, но спасибо за 

усилия. 

       

И просто для того, чтобы напомнить о комментариях, которые мы 

сделали на прошлом заседании, где мы упомянули, я не думаю, что 

мы должны навязывать Правлению определенные временные 

рамки, и мы прямо ссылаемся на предыдущую рекомендацию GAC, 

мы повторяем ее, и, наконец, рассматриваем, может ли это быть 

сделано путем обмена письмами и не обязательно в связи с 

рекомендацией, если это просто запрос дополнительной 

информации. 

       

С учетом вышесказанного, давайте лучше отдохнем и завтра на 

свежую голову посмотрим комментарии. 

       

Что-нибудь еще по поводу последующих действий в связи с 

предыдущими рекомендациями GAC?  Я думаю, что да, опять же, обе 

части пересматриваются.  Мы увидим их завтра.  Я думаю, мы 

удалили часть о злоупотреблении DNS, так что это все, что касается 

последующих действий по предыдущим рекомендациям GAC.  Если 

мы перейдем к рекомендациям GAC, я просто хочу убедиться, что 

Европейская комиссия, если вы работать над пересмотренной 

формулировкой?  Я думаю, что с 1А все в порядке.  Есть какие-либо 

комментарии по 1А?  Если нет, то я предполагаю, что вы, надеюсь, 

будете работать над B, частью B, с которой, да, Великобритания 
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также пыталась помочь.  Опять же, документ Google предназначен 

для совместного редактирования, поэтому если есть какие-то 

незначительные замечания, которые можно было бы устранить 

через документ Google, пожалуйста, не стесняйтесь, но мы повторно 

рассмотрим текст завтра на сессии. 

       

И просто читаю Фабьена в чате.  Обратите внимание, что в связи с 

предыдущим обсуждением обмена мнениями между Правлением 

ICANN и координаторами по реализации вы можете найти запись их 

встреч здесь.  И спасибо вам, Фабьен.  Это очень полезно. 

       

Прокручиваем вниз до пункта С, я думаю, что мы более или менее 

согласовали текст.  Мы удалили номер 2, и теперь у нас есть две 

рекомендации GAC, с формулировкой которых мы согласились, а что 

касается обоснования, то обоснование будет пересмотрено с учетом 

более короткого текста и более мягкой формулировки. 

       

И уже было предложено удалить некоторые части в обосновании 

рекомендации B. Извините, что перескакиваю с одной 

рекомендации на другую, но просто отмечу части, которые Кавусс 

предложил удалить, и они уже отмечены квадратными скобками.  

Итак, с этим я надеюсь, что у нас есть домашнее задание на завтра. 

       

Давайте перейдем к вопросам, важным для GAC.  И я думаю, что эта 

часть, касающаяся последующих процедур, уже согласована, 

поэтому нам осталось рассмотреть только 2 раздела.  Во-первых, 

достоверность регистрационных данных, и злоупотребление DNS.  Я 
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думаю, что я могу сделать быстрое чтение этого, но, возможно, мы 

можем начать с самого начала, и посмотреть и прочитать с начала 

коммюнике до вопросов, важных для GAC, а остальное, я думаю, 

нуждается в редактировании, и у нас есть наши ответственные на 

завтра. 

       

Итак, коммюнике GAC виртуального ежегодного общего собрания 

ICANN72.  Коммюнике GAC ICANN72 было составлено и согласовано 

удаленно во время виртуального ежегодного общего собрания 

ICANN72.  Коммюнике было распространено в GAC сразу после 

собрания, чтобы дать возможность всем членам GAC и 

наблюдателям рассмотреть его до публикации, принимая во 

внимание особые обстоятельства виртуального собрания.  В течение 

согласованного срока до публикации не было высказано никаких 

возражений, и, как только это произойдет, сообщение уже не будет 

выделено. 

       

Раздел «введение»: GAC - правительственный консультативный 

комитет Интернет-корпорации по присвоению имен и номеров - 

заседал посредством удаленного участия с 25 по 28 октября 2021 

года. 

       

Согласно резолюции Правления ICANN от 15 июля 2021 года в ответ 

на чрезвычайную ситуацию в области здравоохранения 

международного масштаба, вызванную глобальной вспышкой 

COVID-19, формат конференции ICANN72 был изменен с очной 
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конференции в Сиэтле, США, на конференцию ICANN только с 

дистанционным участием. 

       

Х количество членов GAC и Х количество наблюдателей 

присутствовали на конференции.  Цифры будут вставлены, когда 

подсчеты будут завершены. 

       

Заседание GAC проводилось как часть виртуального ежегодного 

общего собрания ICANN72.  Все пленарные заседания GAC и 

заседания рабочих групп проводились как открытые заседания. 

       

О деятельности групп интересов и взаимодействии с сообществом 

читайте в разделе 2.  Первая встреча с Правлением ICANN.  GAC 

встретился с Правлением ICANN и обсудил.  Во-первых, работу ICANN 

с правительствами и МПО по геополитическим вопросам, во-вторых, 

рекомендации второй группы по обзору безопасности, стабильности 

и отказоустойчивости, SSR2, относительно злоупотреблений DNS.  И 

в-третьих, последующие раунды новых gTLD. 

       

Отметим, что ответы Правления на вопросы GAC и заявления, 

представленные в ходе заседания, доступны в стенограмме 

заседания Правления ICANN - GAC, прилагаемой к данному 

документу. 

       

И мы обычно прилагаем стенограмму заседания к коммюнике. 
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Во-вторых, это встреча с консультативным комитетом at large, и GAC 

встретился с членами ALAC, и обсудил, ICANN и правительства.  

Злоупотребления DNS, и общественный интерес к процессам ICANN.  

GAC выражает благодарность уходящему со своего поста 

представителю ALAC в GAC г-ну Ирьо Лансипуро (Yrjo Lansipuro) за его 

ценную поддержку и вклад в отношения между обоими 

консультативными комитетами во время его работы.   

       

Извините, я только просматриваю чат.  Найджел спрашивает, 

обсуждали ли мы в конце концов SubPro с Правлением?  Я знаю, что 

мы что-то упустили.  Да, вы правы.  Мы поделились вопросами, и у 

нас не было времени выслушать ответы Правления, так что я в ваших 

руках.  Я упомянула, что это тема представляет интерес, и мы не 

можем перейти к вопросам.  Если вы хотите, чтобы мы это удалили, 

я буду гибкой, но у Правления уже есть вопросы.  Есть предпочтения, 

оставить это или удалить?  Хорошо, возможно, мы можем это 

удалить, чтобы придерживаться того, что мы обсуждали, и это будет 

записано в стенограмме.  Все согласны?  И спасибо, что отметили, 

Найджел. 

       

Затем переходим к двусторонней встрече с GNSO, организации 

поддержки доменов общего пользования.  GNSO. GAC встретился с 

членами GNSO - это GNSO или Совет GNSO - и обсудил вопросы 

достоверности регистрационных данных фазы 2A EPDP, 

злоупотребления DNS и EPDP по защите конкретных прав МПО. 
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Затем встреча с руководящей группой по всеобщему принятию, 

USAG, которая состоится завтра, так что, опять же, по завершении 

встречи будет вставлена точная повестка дня, а выделение будет 

удалено. 

       

Далее – обсуждения в сквозном сообществе, и члены GAC приняли 

участие в соответствующих сессиях сквозного сообщества, 

запланированных как часть ICANN72, включая пленарную сессию 

сообщества по разработке гибридных открытых собраний ICANN для 

уравнивания очного и удаленного участия.  По внутренним 

вопросам, раздел 3 во-первых ICANN ... Членство в GAC. В настоящее 

время насчитывается 179 государств и территорий - членов GAC и 38 

организаций наблюдателей. 

       

В ходе выборов GAC избрал заместителей председателя на срок, 

начинающийся после ICANN73, март 2022 года, и заканчивающийся 

в конце ICANN 76, март 2023 года, а затем мы получим список из 5 

имен, которые будут внесены, как вы сможете увидеть, когда 

результаты будут объявлены завтра во время итоговой сессии. 

       

Требования операционного принципа GAC 32 и 35 относительно 

выборов заместителя председателя GAC были удовлетворены, так 

как общее число… и было подано более 1/3 бюллетеней от общего 

числа членов GAC.  И в квадратных скобках, пока мы не увидим 

завтра, не было ничьи, требующей дальнейшего очного бумажного 

голосования.  Итак, повторюсь, это текст, который вы увидите в 

коммюнике, когда он будет проверен и объявлен завтра. 
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Переходим к рабочим группам GAC. Простите, Фабьен, я вижу, что 

ваша рука поднята. 

 

FABIEN BETREMIEUX:    Да, Фабьен Бетремье (Fabien Betremieux) из группы поддержки.  

Прежде чем мы перейдем к тексту рабочих групп, поскольку он был 

существенно ... если мы прокрутим назад вверх к ... деятельности 

групп интересов и вовлечения сообщества, мы добавили сноску.  Вы, 

возможно, помните, что было предложение сделать ссылку для 

заинтересованных сторон, чтобы результаты тех встреч, которые GAC 

проводит с сообществом, были доступны на веб-сайтах, и поэтому, 

следуя этому, мы добавили сноску к заголовку, которую вы можете 

видеть, так что вы не читали это, я не знаю, хотите ли вы подождать, 

чтобы обсудить это?  У нас иногда возникают сомнения по поводу 

ссылок в коммюнике, потому что, как вы понимаете, ссылки могут в 

конце концов оборваться, поэтому мы просто предложили этот текст 

в ответ на это предложение.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Фабьен, за предупреждение, и 

действительно, во время наших встреч было предложение включить 

ссылку на дополнительную информацию, по сути, на стенограммы 

наших двусторонних встреч, и руководство GAC обсудило и решило, 

чтобы это была коллективная ссылка, и я думаю, что имеет смысл 

добавить сноску к заголовку.  Я сейчас прочитать сноску.  Стороны, 

заинтересованные в результатах этих встреч, приглашаются 

рассмотреть материалы и запись, доступные на веб-сайте 
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расписания ICANN72, там указана URL.  А также в протоколе 

заседания GAC на ICANN72, который будет доступен на сайте, и URL. 

       

Опять же, с оговоркой, которую упомянул Фабьен, что они могут быть 

не вечными.  В какой-то момент времени ссылки могут быть 

нерабочими, но, опять же, это не практичная вещь, чтобы добавлять 

их в коммюнике.  Часть для Правления мы добавили в печатную 

копию, то есть вы можете найти десятистраничное коммюнике в 

файле на 50 страниц или около того, и не имеет смысла добавлять 

больше в сам файл, поэтому я надеюсь, что это хороший компромисс 

и это может прослужить достаточно долго, и еще раз спасибо за 

напоминание. 

       

Если теперь мы можем, я думаю, мы закончили с выборами.  

Переходим к рабочим группам GAC.  Мы ожидаем текст от рабочей 

группы GAC по общественной безопасности, надеюсь, к завтрашнему 

заседанию. 

       

Что касается рабочей группы GAC по регионам с недостаточным 

уровнем обеспеченности услугами, то текст гласит следующее. 

Рабочая группа по регионам с недостаточным уровнем 

обеспеченности услугами представила GAC свой рабочий план с 

целью определения приоритетности стратегических целей, которые 

должны быть выполнены к 2023 году. 

       

Рабочая группа представит GAC отредактированный рабочий план 

для рассмотрения и внесения поправок, касающихся участия 
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рабочей группы в процессах разработки политики GNSO.  

Впоследствии рабочая группа будет добиваться одобрения GAC 

своего Рабочего плана в течение месяца после завершения 

конференции ICANN72. 

       

И спасибо, Лорин, за подтверждение в чате, что PSWG предоставит 

текст к завтрашней сессии по подготовке проекта. 

       

Переходим к рабочей группе GAC по операционным принципам.  

GAC был проинформирован о недавней деятельности, проведенной 

рабочей группой GAC по операционным принципам, рабочей 

группой по эволюции, и да, я думаю, нам нужно слово «эволюция» 

также в заголовке, включая ее Рабочий план и предварительный 

анализ операционных принципов GAC, с целью определения 

приоритетности усилий Рабочей группы по пересмотру 

операционных принципов.  Члены GAC отметили необходимость 

дальнейшего обсуждения, чтобы определить, какие принципы 

требуют изменений или правок, прежде чем окончательно 

утвердить План работы рабочей группы GOPE, и прежде, чем 

приступать к внесению поправок в принципы работы.  Члены 

рабочей группы GOPE будут проводить межсессионные встречи и 

делиться соответствующими изменениями с членами GAC до 

ICANN72.  Я вижу, что Сьюзан подняла руку.  США, пожалуйста, 

продолжайте.  

 

США:   Спасибо, председатель.  Я хотела бы предложить небольшое 

дополнение, которое признает необходимость оценки рабочей 
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группой методов работы GAC на практике, что работает хорошо, что 

не работает хорошо, и я думаю, что также в презентации Бенедетты 

было предложено добавить какие-либо новые принципы. 

       

Я просто не вижу места для этого в текущем тексте, поэтому просто 

очень незначительное изменение мы хотели бы предложить перед 

окончательной доработкой этого раздела.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Сьюзан.  Итак, два момента, предложенных 

для добавления: оценка методов работы GAC и оценка или анализ 

необходимости добавления нового принципа.  Я надеюсь, что мы 

приняли к сведению, я уже вижу, что Бенедетта редактирует. Итак, 

члены GAC отметили необходимость дальнейшего обсуждения 

методов работы GAC и определения того, какие принципы требуют 

изменений или редактирования, а также необходимость введения 

нового принципа, будь то нового принципа до окончательной 

доработки?  Сьюзан, я вижу, что вы подняли руку, пожалуйста, 

продолжайте.   

 

 

США:   Мне очень жаль, это моя ошибка.  Я забыла это убрать.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо. Надеюсь, то, что отображается на экране, отражает то, 

что было предложено, и не вызывает разногласий, поэтому, читая эту 

часть еще раз, члены GAC отметили необходимость дальнейшего 
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обсуждения методов работы GAC и определения того, какие 

принципы требуют изменений или правок, а также необходимости 

разработки новых принципов до завершения разработки Рабочего 

плана. 

       

Спасибо, Сьюзан, за предложения и Бенедетте за оперативное 

редактирование.  Переходим к рабочей группе GAC по правам 

человека и международному праву, рабочая группа 

проинформировала GAC о последних изменениях, проведенных в 

отношении документов перспективного предложения GAC по 

рекомендации 1.1 заключительного отчета Рабочего потока 2.  Об 

определении разнообразия.  Цель документа - представить точку 

зрения GAC на каждый из 7 элементов разнообразия, определенных 

в отчете.  Дополнительно были включены элементы, касающиеся 

культурного разнообразия и разнообразия присутствия, поскольку 

они могут иметь отношение, в первую очередь, к GAC, а затем к 

ICANN.  GAC приветствовал предварительный проект для 

рассмотрения и подтвердил следующие шаги относительно 

измерения и реализации процесса обсуждения, который будет 

проводиться в межсессионный период. 

       

Переходим к вопросам, имеющим важное значение для GAC.  

Поскольку я не вижу просьб о предоставлении слова, поэтому, кроме 

текста PSWG, который ожидается завтра, я думаю, что с разделами 1-

4 все в порядке. Теперь, по вопросам, важным для GAC, у нас есть 

злоупотребление DNS, я собираюсь прочитать это еще раз, чтобы 

определить, что необходимо и кто может нам помочь. Таким 
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образом, текст гласит: GAC признает работу по злоупотреблению 

DNS, которая была проведена в сообществе ICANN после ICANN71, 

включая публикацию сторонами, связанными договорными 

обязательствами, структуры доверенных нотификаторов.  GAC будет 

с интересом следить за любым развитием событий в области 

добровольных мер.  GAC также отмечает позитивные шаги, 

предпринятые в рамках ежемесячной публикации отчетов о 

соблюдении требований, и события, о которых было рассказано на 

информационно-просветительской сессии сообщества договорных 

сторон, свидетельствующие о прогрессе в предоставлении отчетов о 

злоупотреблениях в разбивке по регистраторам.  GAC поддерживает 

добавление в DARR отчетности о злоупотреблениях на уровне 

регистраторов, поскольку такая отчетность позволит наладить более 

продуктивный диалог по борьбе со злоупотреблениями в 

сообществе и может послужить основой для усилий по более 

тщательному совершенствованию договорных положений, 

направленных на потенциально меньшее число контрагентов, 

наиболее ответственных за диспропорцию всех уровней 

злоупотреблений. 

       

Кроме того, GAC подчеркивает необходимость улучшения 

требований к контрактам для более эффективного решения проблем 

злоупотребления DNS.  В связи с этим роль ICANN в соответствии с 

уставом включает в себя надлежащий учет проблем общественной 

политики правительств и государственных органов и действия на 

благо общества.  Устав также уполномочивает ICANN вести 

переговоры о заключении соглашений, включая обязательства по 
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обеспечению общественных интересов, во имя выполнения своей 

миссии.  Таким образом, ICANN имеет все возможности для 

проведения переговоров по улучшению существующих договоров с 

целью более эффективного пресечения злоупотреблений DNS, о чем 

GAC и другие заинтересованные стороны, отстаивающие 

общественные интересы. 

       

GAC также хочет подчеркнуть, что GAC придает большое значение 

работе ICANN по обеспечению соблюдения требований, не в 

последнюю очередь в обеспечении того, чтобы регистраторы и 

регистратуры гарантировали соблюдение владельцами доменов 

обязательств, которые они дают при регистрации имени.  В этом 

отношении GAC поддерживает соответствующие рекомендации, 

сделанные в SSR2, такие как, и мы все еще здесь, должно быть 

завершено.  Это текст, которого не хватает?  Ожидается ли здесь 

текст?  А пока я ищу ответ, я зачитаю последний. 

 

GAC признал проблему скачков регистраторов, которая затрудняет 

принятие оперативных мер по расследованию в соответствии с 

Соглашением об аккредитации регистратора 3.18, и необходимость 

ее решения. 

       

Итак, пропущен ли текст, как отмечено на экране?  Что имеется в 

виду под «необходимо завершить»?  Или нам нужно это удалить?  

Итак, есть ли у нас в зале редакторы?  И Найджел, пожалуйста.  
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ВЕЛИКОБРИТАНИЯ: Да, спасибо, добрый вечер, Манал и коллеги.  Да, я имею в виду, что 

я провел некоторую первоначальную работу над этим, и я буду рад 

посмотреть на это снова, прежде чем мы начнем завтра, чтобы 

попытаться предложить некоторые дополнительные формулировки, 

которые будут иметь смысл, особенно в связи с тем, что вы сказали 

о том, что вы совершенно справедливо сказали о SSR2, вы не можете 

просто сказать, вы знаете, мы согласны с рекомендациями.  Нам 

нужно быть немного более конкретными, чем это.  Так что я сам 

посмотрю на это, но, без сомнения, другие тоже посмотрят. 

       

Но я думаю, что это важное количество параграфов, потому что если 

у нас не будет других конкретных рекомендаций по 

злоупотреблению DNS, то это будет то, что мы говорим после, 

возможно, 20 или 25 часов обсуждения.  Я думаю, что если взять все 

обсуждения, которые состоялись на прошлой неделе между PSWG и 

рядом других групп сообщества, то я думаю, что будет очень странно, 

если GAC ничего не скажет о злоупотреблении DNS и о нашей 

постоянной обеспокоенности, поэтому я думаю, что мы также 

должны повторить здесь, вы знаете, и я могу посмотреть на 

предыдущие формулировки, но мы должны убедиться, что мы, по 

крайней мере, говорим что-то о нашей обеспокоенности 

дальнейшей реализацией мер в преддверии новых раундов gTLD.  

Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Найджел, поэтому мы будем искать текст 

обзора для этого параграфа или этой части злоупотребления DNS, и 
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мы немного гибкие здесь в плане формулировок, относящихся к 

вопросам, важным для GAC, и я должна сказать, что эта часть также 

обычно очень серьезно воспринимается Правлением ICANN, 

несмотря на то, что не является рекомендацией GAC, они 

просматривают текст и обсуждают его с GAC во время полной паузы 

группы взаимодействия GAC, так что это не менее важно. 

       

Что касается SSR2, я думаю, что мы, безусловно, можем с 

нетерпением ждать выполнения принятых рекомендаций и с 

нетерпением ждать решения вопросов по оставшимся 

рекомендациям.  Я имею в виду, что мы можем, просто это вызовет 

некоторые вопросы, я имею в виду, если мы просто поддерживаем 

все, тогда как они распределены по разным категориям, и некоторые 

из них даже отклонены.  Так что с этим, я думаю, мы можем 

двигаться дальше. 

       

Извините, я просто обратила внимание на недостающую часть.  

Далее у нас есть достоверность регистрационных данных.  GAC 

повторяет, что ведение достоверных данных о регистрации 

доменных имен является важным элементом в предотвращении и 

смягчении последствий злоупотреблений DNS.  Кроме того, GAC 

отмечает свое мнение, выраженное в коммюнике ICANN71, что 

объем работы по обеспечению достоверности не должен 

ограничиваться соблюдением GDPR, а включать достоверность всех 

регистрационных данных доменных имен. 
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В этом контексте GAC приветствует эффективное начало работы по 

определению достоверности, начатой GNSO.  GAC поддерживает все 

дальнейшие задания как одинаково важную поддержку в 

определении масштаба работы над достоверностью. 

       

GAC считает, что задания 3 и 4 особенно важны для оценки 

возможных улучшений достоверности регистрационных данных.  

GAC с нетерпением ждет обмена мнениями с другими 

заинтересованными сторонами не только по вопросам определения 

и измерения достоверности, но и по решениям о том, как повысить 

достоверность.  GAC придает особое значение проверке, валидации 

и исправлению всех регистрационных данных регистраторами и 

определенными регистратура\ми в соответствии с их договорными 

обязательствами и поддерживает строгий контроль и обеспечение 

выполнения таких договорных обязательств со стороны ICANN.  GAC 

подчеркивает важность своевременного и эффективного решения 

всех дальнейших задач.  Фабьен, пожалуйста, продолжайте. 

 

FABIEN BETREMIEUX:    Да.  Извините, Манал, просто хотел отметить, что первые 2 

предложения последнего абзаца раздела были взяты в скобки, и 

поэтому я не знаю, отметили ли вы это, но я считаю, что ... просили 

удалить этот раздел, поэтому в данный момент мы заключили его в 

скобки, это та часть, которая выделена желтым цветом в третьем 

абзаце, самом последнем абзаце этого раздела.  
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Извините, спасибо, что выделили.  Я думала, что это было 

только первое предложение.  Так можно ли сократить версию и 

удалить эту часть?  Я просто пересматриваю.  Итак, я прошу 

подтверждения у редакторов, можно ли удалить выделенную часть 

или нет?  И если мы не получим подтверждения прямо сейчас, 

давайте оставим это на завтра, и мы сможем подтвердить это во 

время завтрашней сессии, а затем у нас есть 2 сноски.  Это пойдет в 

сноски?  Или 2 URL.  

 

 

ОРАТОР:  Да, Манал, если несвязанный текст будет сохранен, то мы бы это 

перенесли. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо.  И позвольте мне прочитать это также для полного 

исключения задачи, поставленной GNSO перед командой по 

определению достоверности, и URL, и второе гласит, что это также 

согласуется с выводами отчета SSR2 … - ссылка на рекомендацию 9.2 

… и URL. 

       

О последующих раундах новых gTLD, я думаю, мы прочитали это, и 

комментариев не было, я собираюсь быстро прочитать это еще раз.  

GAC обсудил последующие раунды новых gTLD после утверждения 

Правлением ICANN фазы функциональной разработки или ODP.  

Относительно рекомендаций по политике в заключительном отчете 

рабочей группы PDP процесса разработки политики GNSO.  И 

последующие процедуры для новых gTLD.  GAC намерен 

поддерживать открытые каналы связи с корпорацией ICANN на 
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протяжении всей ODP, внося свой вклад по мере необходимости на 

этапах консультаций с сообществом, в частности, внося свой вклад в 

анализ относительно общественного интереса.  GAC напоминает о 

своем предложении Правлению ICANN рассмотреть коллективный 

вклад GAC, представленный в июне 2021 года, по окончательным 

результатам работы этой рабочей группы PDP для рассмотрения 

Правлением ICANN.  GAC обращает внимание корпорации ICANN на 

этот вклад GAC и намерен пригласить корпорацию ICANN принять 

участие в будущих сессиях GAC для дальнейшего обсуждения этого 

важного для GAC вопроса. 

       

Итак, я думаю, что мы сделали первое полное прочтение всего 

коммюнике, нам также надо получить текст по PSWG, а также 

уточнить формулировку одного параграфа по злоупотреблению DNS, 

а также подтвердить, нужна ли выделенная часть по достоверности, 

конечно, в дополнение к части по выборам, которая должна быть 

завершена завтра.  

 

Тем не менее, мы более или менее согласовали консенсусные 

рекомендации GAC.  Может быть, мы сможем прочитать 

переформатированный текст в разделе «Последующие действия», 

извините, на следующем заседании, если мне нужно будет это 

прочитать.  Следующее заседание GAC запланировано во время 

форума сообщества ICANN73 с 5 по 10 марта 2022 года.  Итак, я 

предлагаю ознакомиться с последующими действиями по 

предыдущим рекомендациям GAC, поскольку Сьюзан упомянула, 

что текст был переформатирован, итак, в разделе «Служба каталогов 
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регистрационных данных и защита данных» у нас есть следующее: 

Правление приняло рекомендацию GAC: «поручить корпорации 

ICANN обеспечить эффективную работу существующей системы, что 

требует разумного доступа к закрытым регистрациям доменных 

имен.  Это должно включать в себя информирование основных 

заинтересованных групп, включая правительства, о существовании 

процесса запроса закрытых данных.  Активное предоставление 

стандартного запроса или стандартной формы запроса, которые 

могут использовать заинтересованные стороны для запроса доступа 

на основе текущей политики консенсуса, и активное предоставление 

ссылок на информацию о регистраторах и регистратурах и 

контактных лицах по этой теме». 

 

GAC будет рад, если Правление представит обновленную 

информацию об этих трех усилиях.  В частности, GAC отмечает, что 

информация о том, как сделать запрос на получение закрытых 

данных, не находится на видном месте и ее нелегко найти на сайте 

ICANN.  GAC также признает, что договорные стороны разработали 

руководство по минимально необходимой информации для 

запросов данных WHOIS, и отмечает, что соответствующим 

заинтересованным сторонам также будет полезно разместить эту 

информацию на видном месте в соответствующем разделе веб-сайта 

ICANN. 

       

Поэтому я сделаю паузу, чтобы посмотреть, есть ли какие-либо 

немедленные реакции, и если нет, то мы вернемся к тексту завтра.  И 

переходим к реализации политики Фазы 1 EPDP.  Текст теперь гласит: 
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GAC отмечает свои предыдущие рекомендации в Монреальском 

коммюнике ICANN66 и последующие рекомендации в коммюнике 

ICANN70 и 71 в отношении Фазы 1 EPDP по регистрационным данным 

gTLD, а также просьбу о «подробном рабочем плане, определяющем 

обновленный реалистичный график завершения работы».  GAC 

подчеркивает «постоянную озабоченность тем, что группа IRT по 

рассмотрению реализации Фазы 1 не имеет текущего 

опубликованного графика реализации».  Так что большое спасибо.  

Это кратко и сжато, и все процитировано из предыдущих 

рекомендаций GAC.   

 

Я сделаю паузу, чтобы узнать, есть ли какие-либо комментарии, 

вопросы или просьбы о предоставлении слова.  В остальном, я 

думаю, у нас есть план на период с сегодняшнего дня до завтра, и я 

надеюсь, что мы сможем прийти завтра с пересмотренным текстом 

и провести завтра гладкую редакционную сессию, а пока, как я уже 

сказала, документ Google — это совместная работа, поэтому, 

пожалуйста, просмотрите текст и будьте завтра готовыми к 

окончательной редакции.  Фабьен, я что-то упустила из виду?  Или 

кто-нибудь из персонала?  Или коллеги из руководства?   

 

 

FABIEN BETREMIEUX:  Я думаю, что нет, Манал.  Я думаю, что обзор был достаточно 

полным.  На самом деле, полностью всеобъемлющим. 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC CHAIR: Хорошо. Итак, мы дарим вам 10 минут.  На этом мы 

завершаем сегодняшнее заседание по подготовке коммюнике.  Мы 

соберемся завтра в 9:00 по времени Сиэтла, в 16:00 по UTC, чтобы 

продолжить подготовку коммюнике.  И еще раз напоминаем, что 

руководство GAC проведет 30-минутный брифинг в 14:30 UTC для тех, 

кому не позволяет участвовать время проведения заседания и кто 

хотел бы наверстать пропущенные сессии.  До тех пор, пожалуйста, 

будьте осторожны и хорошего вам дня или спокойной ночи.   

 

Заседание закрыто.   

 

Спасибо. 

 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ] 


